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НА XIX ВСЕСОЮЗНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ КПСС
ШАТЬ ПО ОБОИМ ВОПРОСАМ ПОВЕСТ
КИ ДНЯ ЕДИНЫЙ ДОКЛАД.

МОСКВА (ТАСС). 28 ИЮНЯ В 10 ЧАСОВ 
УТРА В КРЕМ Л ЕВС КО М  Д ВО РЦЕ СЪЕЗ 
ДОВ ОТКРЫЛАСЬ XIX ВСЕСОЮЗНАЯ 
КО Н ФЕРЕН Ц И Я  КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА. ПРИСУТ
СТВУЮ Щ ИЕ В ЗАЛЕ АПЛОДИСМЕНТА
МИ ПРИВЕТСТВОВАЛИ ЧЛЕНОВ ПОЛИТ
БЮРО ЦК КПСС М. С. ГОРБАЧЕВА, В. И. 
ВОРОТНИКОВА, А. А. ГРОМЫКО, Л. Н. 
ЗАЙКОВА, Е. К. ЛИГАЧЕВА,  В. П. НИКО
НОВА, Н. И. РЫ Ж КО ВА ,  Н. Н. СЛЮНЬ- 
КОВА, М. С. СОЛОМЕНЦЕВА, В. М. ЧЕБ- 
РИКОВА, Э. А. Ш ЕВАРДНАДЗЕ,  В. В. 
ЩЕРБИЦКОГО, А. Н. ЯКОВЛЕВА.

КО Н Ф ЕРЕН Ц И Ю  ОТКРЫЛ М. С. ГОР
БАЧЕВ. ПО ЕГО П РЕД Л О Ж ЕН И Ю  Д Е Л Е 
ГАТЫ ИЗБРАЛИ ПРЕЗИДИУМ КО Н ФЕ
РЕНЦИИ.

ПО П РЕД Л О Ж ЕН И Ю  Е. К. ЛИГАЧЕВА  
ИЗБИРАЮТСЯ СЕКРЕТАРИАТ КО Н ФЕ
РЕНЦИИ, РЕДАКЦИОННАЯ И МАНДАТ
НАЯ КОМИССИИ.

УТВЕРЖДАЕТСЯ ПОРЯДОК И РЕГЛ А 
МЕНТ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ. НА ЕЕ 
РАССМОТРЕНИЕ ВНЕСЕНЫ  ВОПРОСЫ:

1. О ХОДЕ РЕАЛИЗАЦИИ РЕШ ЕНИЙ 
XXVII СЪЕЗДА КПСС, ОСНОВНЫХ ИТО
ГАХ ПЕРВОЙ ПОЛОВИНЫ ДВЕНАДЦА
ТОЙ ПЯТИЛЕТКИ И ЗАДАЧАХ ПАРТИЙ
НЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ ПО УГЛУБЛЕНИ Ю  
ПРОЦЕССА ПЕРЕСТРОЙКИ;

2. О МЕРАХ ПО Д АЛЬН ЕЙ Ш ЕЙ  ДЕМО
КРАТИЗАЦИИ Ж И ЗНИ  ПАРТИИ И ОБ
ЩЕСТВА.

ПРИНИМАЕТСЯ РЕШ Е Н И Е  ЗАСЛУ-

С ДОКЛАДОМ ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИ
ТЕТА КПСС XIX ВСЕСОЮЗНОЙ ПАРТИЙ
НОЙ КО НФЕРЕНЦИИ «О ХОДЕ РЕА Л И 
ЗАЦИИ РЕШ ЕНИЙ XXVII СЪЕЗДА КПСС 
И ЗАДАЧАХ ПО УГЛУБЛЕН И Ю  П ЕРЕ 
СТРОЙКИ» ВЫСТУПИЛ ГЕН ЕРА Л ЬН Ы Й  
СЕКРЕТА РЬ  ЦК КПСС М. С. ГОРБАЧЕВ.

ДОКЛАД БЫЛ ВЫСЛУШАН С ВНИМА
НИЕМ И НЕОДНОКРАТНО СОПРОВОЖ
ДАЛСЯ АПЛОДИСМЕНТАМИ.

ЗАТЕМ Д ЕЛЕГАТЫ  ПРИСТУПИЛИ К 
ОБСУЖДЕНИЮ  ДОКЛАДА.
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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

В ДЕНЬ ОТКРЫТИЯ
СОСТОЯЛОСЬ ВРУЧЕНИЕ ПАРТИЙНЫХ БИЛЕТОВ

РЕПОРТАЖ
D  Ц ЕН Т РА Л ЬН О М  Р А Й К О М Е  партии в день открытия X IX  
^  Всесою зной партконференции состоялось очередное 

вручение партбилетов.

11 членов партии, 8 канди
датов в члены КП СС  —  для 
них 28 июня стал вдвойне 
знаменательным днем. Люди 
разных профессий и возрас
тов, одни заметно волнуясь, 
другие —  сдержанные и сос
редоточенные, собрались в 
зале заседаний Центрального 
райкома КПСС, где секретарь

райкома Ю . П. Сомиков вру
чил им партийные билеты и 
кандидатские карточки.

Кто они, из нового попол
нения партии?

Татьяна Ремнева —  секре 
тарь комсомольской организа
ции швейной фабрики, а вм е
сте с ней швеи Светлана Бе 
лей и Светлана Климова —

вчерашние комсомолки, Еле 
на Николаевна Чикишева — 
бухгалтер автоколонны
Д О С А А Ф , Александр Трофи
мович Колеров —  водитель 
АПОГАТ, Константин Викторо
вич Баснин —  главный меха
ник управления «Ангарскцем- 
ремонт» и другие.

С Раисой Ивановной Дани
ловой, членом КПСС, ж елезно 
дорожником станции Китой-

Комбинатская, беседуем  после 
вручения.

—  Для меня путь в партию 
был долгим, —  рассказывала 
Раиса Ивановна. —  Раньше, 
когда разнарядка приходила 
на рабочих и нас чуть ли не 
упрашивали вступать не ви
дела реальной пользы от на
шей первичной организации. 
Да и что скрывать: простые
рабочие постоянно видели 
разрыв м еж ду словом и де
лом. Но сейчас, когда по всей 
стране идет перестройка, я 
поняла, что не могу быть в 
стороне.

Вступив в кандидаты, поня
ла, что мне не хватает поли
тических знаний. Поступила в 
университет марксизма-лени

низма, который очень много 
дает. Постоянно делюсь уз
нанным с девчатами по ра
боте, вопросов сейчас у всех 
много. Немало еще и песси
мизма у людей: ничего, мол, 
не получится, вон уж е  чет
вертый год —  а перестройка 
лишь вначале... Стараюсь 
убедить каждого, что все за
висит от каждого из нас. Ни
кто ж е не принесет на блю 
дечке желанные геремены .

—  Что ждете от конф ерен 
ции!

—  Наверное, того же, что и 
все советские люди. Чтобы пе
рестройка не свернула с пу
ти, не закончилась на пол
дороге.

А. К О К О У Р О В А .

С л о в о  
с д е р ж а л и

В редакцию поступают сообщения из трудовых 
коллективов о выполнении принятых социалистиче
ских обязательств в честь XIX Всесоюзной партий
ной конференции.

Ф  ТЭЦ-10
Коллектив успешно справил

ся с обязательствами по до
стойной встрече партконф е
ренции. Выполнены все шесть 
принятых пунктов.

Сделан проект прокладки 
трубопроводов добавочной 
воды для обеспечения работ 
по переводу системы гидро
золоудаления на замкнутый 
круг.

Как и предполагалось, с 
оценкой «хорошо» проведен 
капитальный ремонт энерго
блока №  2.

Для повыш ения надежности 
энергоснабжения береговой 
насосной станции заменены 
вводные и секционные пане
ли на щите 0,4 кет подстан
ции «Водозабор-2». Монтаж^- 
ные и наладочные работы вы 
полнены, как и было наме
чено, собственными силами.

Предполагалось также раз
работать и приступить к вы 
полнению мероприятий га
рантирующих надежную  без
аварийную работу электро

станции  в предстоящ ий пери-

я я н я

од осенне-зимнего м аксим у
ма нагрузок. Выполнен и этот 
пункт, план мероприятий ут
вержден.

Для ускорения начала ре
конструкции электростанции 
определен перечень проект
ных работ, выполнение кото
рых возм ожно собственными 
силами.

За счет повышения культу
ры эксплуатации сэкономлено 
с начала года 5,5 тонн тур
бинного масла вместо запла
нированных 5 тонн.

• ПТИЦЕФАБРИКА/
Взяв повышенные ’ соцобя

зательства в честь партконфе
ренции, птицеводы бройлер
ного отделения птицефабри
ки выполнили план полугодия 
16 июня. А ко дню открытия 
конференции продано допол
нительно 200 тонн мяса. При 
плане 3360 тонн реализовано 
3560 тонн.

Высоких результатов достиг
ли работники бройлерного це
ха В. Д. Чабан. И. М. Блезки- 
на, М. Н. Слободчикова, В. Г. 
Даниленкова, Л. Д. Смирно
ва, С. Л. Щ ербинина, Р. Н.
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Дербер, М. И. Старицын, А. С. 
М ясоедов, А. А. Липский. В 
июне здесь получали еж есу 
точный привес птицы по 23—  
24 грамма при плане 19 
граммов.

#  Г1РП
Сократить сроки ремонта 

котлоагрегата на 100 часов —  
такие обязательства взял ка 
себя трудовой коллектив ПРП. 
О бязательство  перевыполне
но: срок ремонта котлоагре- 
гатов сокращ ен на 140 часов. 
К открытию конференции вы
полнен план работ по догово
рам.

#  ОКБА
Свыш е четырех тысяч руб 

лей перечислили работники 
О КБА  в ; Ф о н д  мира. Кроме 
того, в фонд городского Д о 
ма ребенка ими перечислено 
500 рублей. Хороший пода
рок сделали труженики О КБА  
городской детской больнице. 
На ее нужды они передали 
1180 рублей —  свою  премию.

#  ГОРБЫТКОМБИНАТ
На 4 дня раньше справился 

с выполнением полугодового 
ппзна коллектив горбыткомби- 
ната: не ко дню открытия
партконференции, как было 
предусмотрено соцобязатель
ствами, а к 24 июня.

Производительность труда 
выросла за это время на 1,9 
процента а предусматрива
лось —  1,8 процента. П ревы 
шена и сверхплановая при
быль —  вместо запланирован
ных 8 тысяч рублей она со 
ставила 11 тысяч.

♦ ПО ДОЛГУ КОММУНИСТА

Памятный знак
37 лет на стройке Николай 

Ларф енович Яскевич, из них 
27 —  в СМУ-7. Он руково 
дит плановым отделом СМ У. 
У него было много учеников. 
Ими он гордится: инженера-
ми-плановиками И. Богдан- 
Курило, А. Панаськовой, на
чальником отдела труда и 
зарплаты Л. Понамаревой, ин
женерами Г. Линейцевой, Г. 
Д ем чук  и другими.

За пять лет, что секретар 
ствует в партийном бю ро уп
равления, он успешно справ
ляется с обязанностями про
пагандиста школы конкретной 

, экономики, старшего политин
форматора по экономическим 
вопросам. Более двух деся 
тилетий Николай Парф енович 
— член общ ества «Знание», 

член методического совета 
при кабинете политпросвещ е
ния стройки, председатель со 
вета ветеранов войны и тру
да.

Что и говорить, список об
щественных нагрузок ветера
на внушительный.

Богатый опыт у пропаганди
ста. Только школу эконом иче
ских знаний ведет 13 лет 
Нет, пожалуй, такой темы, ко
торая не была бы связана с 
повседневностью. О собое вни
мание руководитель школы 
уделяет ф ормированию  у слу
шателей современного эконо
мического мышления. Его 
цель —  обучить мастеров, 
прорабов начальников и глав

ных инженеров участков, а 
также ИТР конторы управле
ния современным  экономиче
ским знаниям, умению  при
менить их на практике. О со 
бенно сейчас, когда коллектив 
готовится к переходу на са
мофинансирование.

В новом учебном году Ни
колай Парф енович снова бу 
дет вести школу экономичес
ких знаний. Но жизнь застав
ляет часто пересматривать 
свои позиции, обновлять пред
ставления о ней. X IX  парткон
ференция много должна под
сказать, нацелить на работу 
долговременную .

Если того требует время, 
обстановка, дело, то ком м у
нисту не пристало цепляться 
за устаревш ие или неверные 
ориентиры. Как бы ни- был 
привычен налажен стиль ра
боты, его надо менять, когда 
устарел, когда мешает, тор
мозит. Это Яскевич хорошо 
понял там, в Чернобыле ку
да был командирован на 65 
суток. Действовал, как когда- 
то на фронте, —  по обстанов
ке.

И, видать, хорошо поручен
ное делал, если привез памят
ный знак «За активное участие 
в работах по ликвидации по
следствий аварии на Черно
быльской АЭС ».

А. ГЛ А М БО ВС КИ Й , 
рабкор



_
«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» № 125 ♦ 30 ИЮНЯ 1988 ГОДА ^

■
ЭКОЛОГИЯ: ЗА О Ч Р М У  О КРУЖ АЮ Щ ЕЙ  СРЕДЫ

ДЕЛО о 65 т ы с я ч а х
В ДК нефтехимиков с целью создания экологического 

движения, по типу движения в защиту озера Байкал, состоя
лась встреча представителей общественности. Какие проб
лемы стоят в городе, какая нужна помощь со стороны об 
щественности! И готова ли она помочь! Проблем много. 
Из года в год не исчезают, не решаются, а растут, как сн еж 
ный ком, проблемы, связанные с экологией. И все они важ 
ные, требую т порой незамедлительного решения.

* Мне, как депутату, секрета
рю постоянной комиссии по 
охране природы. приходится 
заниматься этими проблема
ми.

Много лет в зеленой зоне 
Ангарска проходит промыш 
ленная заготовка леса под на
званием «сплошная санитарная 
рубка». Все, на первый взгляд, 
законно Это леса усольского 
лесхоза, которые начинаются 
за кладбищем. Лесхоз и вы
дает порубочные билеты...

В начале шестидесятых про
ходила под Чебагорами под
сочка: добывали живицу. На 
каком-то этапе решили, что 
«подсоченные» деревья «не 
имеют права на жизнь». По 
мнению специалистов, под
сочка не может оказать тако
го влияния на жизнедеятель
ность сосны, что давало бы 
основание проводить сплош
ные рубки. З а 25 лет вырос

молодой здоровый лес. кото
рый, в ходе промышленной 
заготовки, также вырубался, в 
чем  депутаты не раз убеж да
лись. выезж ая на лесосеки.

Дело, как нам кажется, в 
другом.

К восьмидесятым годам ле
сосырьевая база «Китойлеса» 
сильно истощилась. Доля сос
ны резко уменьшилась. Стали 
преобладато лиственные по
роды.

Только так могу объяснить 
желание руководства лесоза
готовительного объединения 
«Китойлес» проводить так на
зываемые санитарные руб
ки. оказывая «помощь» усоль. 
скому лесхозу. Зеленая зона 
после сплошных санитарных 
рубок выглядит, как после 
урагана: голые сопки, пова
ленные деревья, изуродован
ная лыжная трасса пионерско
го лагеря «Ю билейный».

Принимала ли постоянная 
комиссия по охране природы 
какие-либо меры? Да, прини
мала. Выступления были в 
«Восточно-Сибирской прав
де», на сессиях горсовета. Д е 
путатский запрос на имя пред
седателя облисполкома А. М. 
Ковальчука с просьбой пре
кратить рубки. Письма в усоль- 
ский лесхоз и встречи с его 
директором В. В. Ивановым. 
Заслушивали на постоянной 
комиссии директора «Китой
леса» Е. П. Кондратовича. О т
веет один: ничем помочь не 
м ожем , мол, подсочка, лес 
усыхает, для вас же стара
емся... в

Ущ ерб зеленой зоне Ангар
ска нанесен колоссальный, де
сятки лет потребуются на ее 
восстановление, если этим бу
дет кто-то заниматься. А если 
нет?!

Какое наказание понесли 
виновные? Как узнали депута
ты и представители общ ест
венности, генеральный дирек
тор «Китойлеса» Е. П. Кондра
тович получил партвзыскание.

Подо.шли к вопросу защиты 
зеленой зоны и с другой сто
роны. взяв под контроль раз

работку проекта генеральной 
схемы зеленой зоны городов 
Ангарска, Иркутска. Шелехо- 
ва, Усолья. В ф еврале схема 
была представлена в облис
полком. но до сих пор пока не 
утверждена. По ней 65 тысяч 
га выделено Ангарску. А на 
деле горисполкому должны 
быть переданы эти земли и 
леса. организованы лесхозы. 
Какой отдел исполкома дол
жен стать хозяином этих 65? 
А постоянная комиссия по ох
ране природы заводит оче 
редную папку «Дело о 65 ты
сячах га».

Тем временем  усольский 
лесхоз подписывает очеред 
ные порубочные билеты про
изводственному объединению 
«Тепличный комбинат» для 
сплошной вырубки лесов под 
сенокосы, пастбища и пашню.

Комиссия не раз поднимала 
вопрос о том, что городу н уж 
на своя экологическая сл уж 
ба, которая либо сама бь> 
проводила экспертизу (эколо 
гическую), либо заключала до
говоры со специалистами. 
Чтобы подход к решению воп
росов был грамотным, а не 
дилетантским. Эмоциональ

ный фактор со счетов сбра
сывать нельзя, но только на
учно обоснованные выводы 
могут сдвинуть решение при
родоохранных вопросов с м е 
ста.

Волнуют жителей вопросы 
загазованности в городе и в 
первую  очереаь выбросы  
«Ангарскнефтеоргсинтеза» и 
завода БВК.

В жилой черте города в не 
которые дни стоит смог, ды- 
шатв нечем. Однако Госком- 
гидромет дает сведения, что 
превышений П Д К по анализи
руем ым  ингредиентам нет. 
Почему так?

Считаю, есть несколько при
чин. П ервая— нет автомати
зированной системы контроля 
за выбросами. Пробы отбира
ются 3 раза в день по 20 ми
нут (7.00. 13.00, 19.00), а мо
жет быть, в это врем я загазо
ванности уже и не было. Вто
рая —  контроль ведется по 
множеству ингредиентов и, 
если каждый в отдельности не 
даст превыш ения ПДК, то в 
сумме они могут дать превы 
шение в несколько раз.

Этот вопрос должен ре
шаться в масштабах республи
ки. но поднимать-то его со 
всей остротой надо и нам.

М. Ц ЕЛЮ ТИ Н А, 
депутат горсовета, секре 
тарь постоянной комиссии 
горисполкома по охране 
природы.

ПОЗИЦИИ ИСТОРИЧЕСКОИ ПРАВДЫ
В высших учебных заведениях страны закончилась летняя 

экзаменационная сессия. Она завершилась также и в А н 
гарском заводе-втузе. Теперь можно подвести некоторые 
итоги и сделать определенные выводы на будущее.

Речь пойдет об общественных 
науках. У нас преподавателей, 
были серьезные опасения за эк
заменационную сессию. Это бы 
ло вызвано тем, что в условиях 
гласности на студента обрушился 
массовый поток информации, 
другой раз весьма противоречи
вой.

Смогут ли студенты правильно 
разобраться в этом и избрать 
правильный путь?

Кафедра марксизма-ленинизма 
с начала учебного года пере
строила учебный процесс. При 
чтении лекций и проведении се
минарских занятий программный 
материал был тесно увязан с 
современной внутренней и внеш
ней политикой партии.

Главным ориентиром для сту
дентов и преподавателей был 
доклад Генерального секретаря 
ЦК КПСС М. С. Горбачева «Ок
тябрь и перестройка: револю 
ция продолжается», а также ма
териалы пленумов ЦК КПСС.

Помощ ь студентам оказало и 
политическое информирование, 
которое в вузе носит системати
ческий характер. В лекционных 
потоках его проводят препода
ватели, а в студенческих группах 
—  студенты под руководством

своих старших товарищей.
В прошедшем учебном году 

успешно работали студенческие 
дискуссионный и военно-патрио
тический клубы. Заседания, как 
правило, проходили в условиях 
дискуссии, * откровенности.

Студентам первого и четверто
го курсов был прочитан спец
курс* «Коммунистическая партия 
—  организатор и руководитель 
культурной революции в СССР».

Определенную  роль в укреп
лении знаний студентов сыграл 
ленинский зачет и общественно- 
политическая аттестация.

Нелегким для студентов был 
вопрос о роли И. В. Сталина в 
истории. Студенты отмечали как 
неоспоримый вклад И. В. Сталина 
в борьбу за социализм, защиту 
его завоеваний, так и произвол, 
грубые политические ошибки, 
допущенные им и его окруж е
нием, которые имели тяжелые 
последствия для жизни нашего 
общества.

В периодической литературе 
много противоречивых сужде
ний о методах строительства со
циализма в СССР. Учитывая это, 
студентам были прочитаны лек
ции и проведены семинарские 
занятия по проблемам «Ленин

ский план построения социализ
ма в СССР» «Коммунистическая 
партия в борьбе за социалисти
ческую  индустриализацию стра
ны, коллективизацию сельского 
хозяйства и культурную револю 
цию».

Преподаватели стремились
оценить прошлое с чувством ис
торической ответственности и на 
основе исторической правды.

Остро обсуждали вопрос о 
политической роли группы Н. И. 
Бухарина. Студенты в своих от
ветах отмечали, что конкретные 
условия времени —  и внутрен
ние, ф и международные —  требо
вали значительного повышения 
темпов социалистического строи
тельства. Бухарин и его сторон
ники недооценивали фактор 
времени в строительстве социа
лизма.

Заинтересованно студенты
изучали тему «Коммунистическая 
партия —  вдохновитель и орга
низатор победы советского на
рода в Великой Отечественной 
войне». В печати появилось мно
го противоречивых суждений. 
М ожно сказать, что наши сту
денты пытаются разобраться в 
сложности данной проблемы.

Во всех ответах студентов 
сквозила одна мысль, что душой 
всех ратных и трудовых дел бы 
ла наша ленинская партия.

В то ж е время отмечалось, 
что в достижении Победы сыг
рала свою роль политическая во
ля И. В. Сталина. Но главную тя
жесть войны вынес на себе про

стои советский солдат и великий 
труженик тыла.

Почти в каждом экзаменацион
ном билете рассматривались воп
росы перестройки. Следует за
метить, что студенты считают 
перестройку закономерным яв
лением, продолжением и разви
тием дела Великого О ктября.

На экзаменах говорилось об 
успехах и трудностях перестрой
ки. Здесь студенты показали не
плохое знание положения дел в 
нашем городе и области.

Закончилась экзаменационная 
сессия. Она подвела итоги на
пряженной работы за год.

Несмотря на трудности и сло
жности в общественных науках 
большинство студентов сдали эк
замены успешно: В. Петров, Т.
Борченко, О. Шадрин, Г. Воро
нина, Л. Дектярева и др.

Хорошо потрудились в про
шедшем году доцент В. И. Бу
ряк старшие преподаватели А. С. 
Алексеев, Г. А. Разгуляев, А. А. 
Мустафин, преподаватели Бекле- 
мешев В. П., Засыпкина Т. Г.,
А. Н. Капленко, В. В. Филатов, 
Б. Ф . Чечет, В. М. Чефонов и 
другие. С их помощ ью студенты 
осваивали курс общественных 
наук, учились оценивать события 
с позиции партийности и истори
ческой правды.

И. ЛУТОХИН, 
зав. кафедрой марксизма-ле
нинизма завода-втуза, доктор 

исторических наук, проф ес
сор.

ф  ПО СЛЕ КРИТИКИ

„ П Ь Я Н С Т В О  
В ЗО Н Е Т Р Е З В О С Т И "

О недостатках '1 борьбе с 
пьянством на Одинском пред
приятии «Тепличного ком би 
ната» говорилось в критиче
ской статье (в №  72) нашей 
газеты. В редакцию пришел 
ответ от секретаря партбюро 
Г. Л. Н И КО Л А ЕВО Й  Она пи
шет:

«С начала 1988 года прове
дено четыре заседания, * где 
рассмотрены девять дел, свя
занные с пьянством. Соглас
но плану ведется профилак
тическая работа трудового 
коллектива предприятия и 
один раз в год —  сход села.

Так 18 апреля был прове
ден сход по разъяснению  ан
тиалкогольного законодатель
ства, социальной опасности 
самогоноварения, с призывом 
добровольного отказа от из
готовления крепкого спиртно
го напитка домашней эыра- 
ботки и сдачи самогонных ап
паратов.

В связи с переходом пред
седателя комиссии по борьбе 
с пьянством В. Н. Кондрашо- 
b j  на головное предприятие 
«Тепличный комбинат», ныне 
эту комиссию возглавляет ди
ректор предприятия Н. М. 
Улаханов. Председатель об 
щества трезвости переизбран, 
в настоящее врем я это М. Ф . 
Болотова, заведую щ ая библи
отекой, из местных. Состав
лен план мероприятий».

ПРИМЕРНАЯ ТЕМАТИКА
6ЕСЕД ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ, АГИТАТОРОВ НА ИЮЛЬ 1988 Г

X IX  Всесою зная 
партийная конференция

—  О новом политическом 
мышлении.

— О б экономической поли
тике на современном этапе.

—  О демократии и гласно
сти.

—  Итоги работы 1-го полу
годия города, района, пред
приятия.

—  О пользе и трудностях 
перемен. После встречи в 
верхах.

—  Слагаемые безопасности.
—  К 20-летию подписания 

договора в М оскве. Вашингто
не. Лондоне о нераспростра
нении ядерного оружия.

— Родина. Дружба. Патри
отизм.

—  Вместе по звездной до
роге. О  совместном советско-

болгарском космическом по
лете.

—  К природе с умом и лю 
бовью.

—  Кооперация в новых ус
ловиях.

—  Почему нужна реф орм ? 
цен.

—  Как зависит оплата труда 
от экономии материальных ре
сурсов.

—  Каковы пути снижения 
материалоемкости (за счет 
сырья, вспомогательных мате
риалов)?

—  Какая доля от экономии 
работы идет на материальное 
поощрение?

—  И м еется  ли возможности 
и каковы условия совмещ е
ния?

— Знаете ли вы нормы рас

хода материалов и их стои
мость?

—  Каковы потери от брака 
в вашем цехе, бригаде?

— Как снизить брак?
—  85 лет со дня открытия II 

съезда РСДРП.
—  45 лет со дня битвы под 

Курском.
—  120 лет со дня рождения 

В. К. Курнатовского (1868 —  
1912) —  деятеля революцион
ного движения в России.

—  60 лет со дня рождения 
Нодара Д умбадзе (1928 — 
1984) —  грузинского советско
го писателя.

— 80 лет со дня рождения 
Б. Л. Горбатова (1908— 1954) —  
советского писателя.

—  35 лет со дня штурма 
(1953) казармы Монкада на 
Кубе. День национального вос
стания.

ж гйт

ЛИ ТЕРАТУРА :
— М атериалы X X V II съезда 

КПСС —  М.: Политиздат, 1986
—  350 с.

—  Демократизация партии
—  демократизация общества
— Коммунист —  1988 —  №  8
— с. 37-47.

—  Задарновский Б. Родина. 
Дружба. Патриотизм —  Агита
тор —  1988— №  11— с. 8— 11.

—  Кооперация в новых ус
ловиях —  Агитатор —  1988 —  
N9 11 —  с. 18— 24.

—  Константинов Г. Почему 
нужна реф орма цен —  Агита
тор —  1988 —  №  11 —  с. 24—  
26.

—  Чернышов М. Вместе по 
звездной дороге —  Новое вре
мя —  1988 — №  25 —  с 32—
33.

—  Немченко В. К природе—
с умом и лю бовью  —  Агита

тор —  1988 —  №  11 —  с. 35—
37.

—  Цумпянский А. О пользе 
и трудностях перемен. (После 
встречи в верхах) —  Новое 
время —  1988 —  №  25 —  с. 
11— 12.

—  М алашенко И. Слагаемые 
безопасности — Новое врем я
— 1988 —  №  25 —  с. 13.

— Кузнецов А. Ж изнь ре
волюционера (120 лет со дня 
рождения В. К. Курнатовского)
—  Политический вестник —  
1988 —  №  9.

—  Прусаков В., Маняшин Ю . 
Исследования продолжаю тся: 
по просьбе читателей —  Зна
мя коммунизма —  1988 —  11 
июня.

—  Беречь, сохранять, при
умножать. Передовая — П о
литический вестник — 1988 —  
№  10 — с. 2— 6.

г я аг п т ; "ТниГЯТм д уг  Г.ягйяг»* * *
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И Т А Т Е Л Ь  • Г А З Е Т А  • Ч И Т А Т Е Л Ь

ГРУСТНЫЕ МЫСЛИ 
ПОСЛЕ... ПОБЕДЫ
...Заканчивался турнир по 

футболу среди детских клу
бов, организованный спортко
митетом Ю го-Западного райо
на. Последняя игра: мой
«Алый парус» встречается с 
«П ром етеем » из ЖЭКа-10 
нефтехимиков. Главное для 
нас сейчас —  не проиграть. 
Д аж е  «ничья» дает право на 
первое место.

М альчиш ки играют с таким 
азартом!.. Счет 3:3. Финальный 
свисток. Победа! Господи, как 
они ум ею т радоваться! Сей 
час —  поздравления, награж
дения, и м ож но  будет идти 
домой. Завтра на свеж ую  го
лову соберем ся, обсудим, как 
игралось.

Однако награждения не по
лучилось. О бъявили , «то все 
это будет позже. Восторг 
смят. Дети есть дети. Не за 
приз, конечно, играли. И все 
же... М альчиш ки не понима
ют, что значит «накладки». 
Д ля них лю бые соревнования, 
и тем более районные —  
праздник. Да только не ум еем  
мы их делать, праздники-то...

Ш есть лет занимаюсь с 
мальчиш ками при ЖЭКе-1 
стройки, тренирую  дворовую  
ф утбольную  команду. Многих 
знакомых это удивляет, кое-

к МЕСТУ 
ПОЖАРА
...Когда положили в боль

ницу сельского почтальона, 
сбоя с доставкой корреспон
денции не произошло: его
успеш но заменили семиклас
сники нашей школы. Это —  
не единственный пример, ког
да ребята с. Савватеевки при
ходят на помощ ь взрослым.

В один из весенних дней, за 
селом, в лесу начался сильный 
пожар. Огонь безжалостно 
расправлялся с деревьями. 
М ногие школьники в этот час 
играли на улице. Они первы 
ми увидел* тревожный дым в 
лесу.

Самой находчивой оказалась 
семиклассница Лена Савватее- 
ва. Собрала ребят, и все бы 
стро направились к месту по
ж ара. Тушили, как могли, сби
вали огонь ветками, топтали 
ногами, а видя, что огонь не 
сдается, и собственными курт
ками. Скоро на помощ ь при
были пожарные на вертоле
тах.

Два дня боролись люди со 
стихией и победили. А Лену 
Савватееву, "и других: А л ек 
сея Коновалова, Ивана Савва- 
теева, Нину и Иру Ивановых, 
Романа Косых, Артем а Тимо
феева, Толю  Демина, Ивана 
Делова, Виктора Елизарова, 
С лаву Гужевникова, Мишу 
Иванова чествовали на празд
нике «За  честь школы».

г. К О С Ы Х .

кто объясняет материальным 
интересом, меня ж е удивляет 
это удивление. Что, в общ ем, 
м ож ет быть естественнее, чем  
занятия муж чины  с мальчиш 
ками лю бим ым  м уж ским  ви
дом спорта? Тем не менее 
единомышленников за эти го
ды встречал немного. Был 
например, такой дворовый 
тренер, как Анатолий Констан
тинович Акулов, возглавляв
ший дворовые команды Ж К У  
нефтехимиков. Или Галина 
Дмитриевна Гура, ответствен
ная за спортивную работу по 
месту жительства в СК «Си
биряк» и по должности, и по 
душе. Думаю , в их уходе с 
этой работы не последнюю 
роль сыграло сложивш ееся в 
последние годы отношение к 
дворовому спорту, его коман
дам и чемпионам, как к чему- 
то второ- а то и третьесте
пенному, необязательному,
ненужному, едва не халтурно
му. Мол, кто действительно 
со способностями, тот дверь 
в профессиональный спорт
клуб найдет, ну а у кого их 
нет, так для того, чтобы во 
дворе м яч гонять, ума не на
до.

Заинтересованность в раз
витии дворовых спортивных

команд как со стороны гор- 
спорткомитета, так и ком со 
мола города минимальная. А 
ведь это реальное дело для 
тех самых мальчиш ек, о без- 
делии и безнравственности 
которых мы так много плачем. 
И... ничего конкретного для 
их дела и нравственности не 
делаем.

Возьм ем , к примеру, тот 
ж е  «Кожаный м яч»  и «Золо 
тую шайбу». Все участие 
спорткомитета и комсомола 
ограничивается присутствием 
на ж еребьевке  да вручением  
спешно купленных призов на 
заклю чительном  этапе. В на
шем детском клубе «Алый па
рус» таких призов в виде чай
ников и прочей керамики ско
пилось превеликое м нож ест
во, новичкам приходится объ 
яснять, что это не что иное, 
как награды, правда, ребята 
понимают довольно туго, за
чем  такие награды юным 
спЪртсменам.

Без выдумки, инертно и, я 
бы сказал, пасмурно, прохо
дят у нас открытия и закры 
тия всех соревнований этого 
профиля. Ни разу не видел 
в городе афиши, о них изве
щающей, ни одно не стало 
настоящим мальчиш еским
праздником. Последние два 
года проводились первенства 
среди предприятий города по 
зимним видам спорта, а про 
детей опять забыли.

Нет первенства среди дет
ских клубов. Не проводятся 
турниры по мини-футболу на

приз «Пионерской правды». 
Вообщ е все эти годы ни у 
взрослых дядь из спорткоми
тета, ни у юношей из райко
мов комсомола не было ни 
одной попытки как-то дейст
вительно перестроить работу 
по месту жительства, в част
ности спортивную. Наверное, 
поэтому места бывших фут
больных полей занимают се 
годня стоянки личных авто
машин, а за пустующ ими стен
ками кортов мусор и запус
тение.

Вот почему я уверен: без
делье и скука пацанья начи
наются щС безделья взрослых. 
А  при сегодняшнем полож е
нии дела будни в «туче», 
дворовой группировке * гораз
до интереснее, ярче, живее, 
более отвечают эмоциональ
ным и физическим  запросам 
мальчиш ек, чем  в законном 
детском клубе дворовой
спортивной команде.

Ю . Л А Д ЕЙ Щ И К О В , 
врач.

ОТ РЕД А КЦ И И . Когда мате
риал г о ю е и л с я  к печати, в 
городе прошло районное пер
венство на приз клуба «Кож а 
ный м яч». М ы  попросили 
Ю рия Александровича корот
ко его прокомментировать. 
«По прежней схеме», —  ска
зал он. И это еще раз под
тверждает тревогу его, а те
перь и нашу о состоянии ра
боты с мальчиш ками по месту 
жительства —  работы, о важ 
ности которой, думается, спо
рить не надо.

Труд
и еще раз

труд • • •

и м а н и е :
ХРОНИКА, ИНФОРМАЦИЯ, ФАКТЫ ДЛЯ РАЗМЫШЛЕНИИ

Счастливого плавания!
На торжественной линейке —  мальчишки и 

девчонки в военно-морской ф орме. Их 145, с 
первого по восьмой класс. На ленточках беско 
зырок золотом горят слова: «Ангарск. «Ю ный 
моряк». Это члены нового городского клуба при 
Дворце пионеров. Инициатором его стал бы в
ший военный моряк, участник Великой О течест
венной войны, ветеран Краснознаменных С евер 
ного и Тихоокеанского флотов А. Ф . Кошкин.

В торжественной обстановке по команде пред
седателя группы ветеранов К Т О Ф  капитана 2-го 
ранга В. В. Граждан ветераны-тихоокеанцы С. Н. 
Попов *и А. П. Погребняк вносят и передают 
большое полотнище военно-морского флага 
представителям нового клуба —  председателю 
совета командиров клуба Андрею  Родионову и 
комиссару Евгению Дель. Склонив колено, маль
чишки целуют кромку флага.

С рождением  клуба юных моряков ребят при
ветствуют председатель городского совета ве 
теранов войны и труда, полковник в отставке

Т. И. Пазин, инструктор Ю го-Западного райкома 
КПСС В. А. Плотников и А. Ф . Кошкин, а также 
члены экипажа военного крейсера Тихоокеан
ского флота «Александр Суворов» мичман 
Александр Грищенко, главный старшина Кон
стантин Панин и старший матрос Андрей Кор 
неев. От имени экипажа боевого корабля, ко
торый .является подшефным городской ком со
мольский организации, они пожелали юным 
морякам  большого плавания.

После торжественной линейки силами юных 
моряков и кружка хореографии клуба «Альбат
рос» для гостей был дан концерт, который про
шел с большим успехом.

Есть теперь у нас в городе свой морской 
мальчишеский клуб со своим военно-морским 
флагом.

Добрых вам дел. юные моряки, в поддержа
нии флотских традиций. Счастливого плавания!

А. ГО РД И ЕН КО , 
ветеран К Т О Ф  и К С Ф .

На мой взгляд, главный
принцип воспитания —  воспи
тание трудом. Вот почему я с 
особым пристрастием смстрю , 
что и как делается в этом на
правлении в моей бывш ей
школе №  38.

Работа классов определена 
расписанием во внеурочное 
время, руководит им Ольга 
Владимировна Багнина. Боль
шую творческую  помощ ь ока
зываю т преподаватели труда 
Т. И. Кайгородцева и Т. Г.
Ш арапова. Девочки 6— 7-х 
классов занимаются пошивом 
беретов, диванных подуш ечек, 
ковриков, грелок на чайники, 
игольниц, прихваток. Изделия 
выполнены старательно и с 
большим вкусом. П ервую  пар
тию своей продукции ребята 
реализовали.

Девочки  8— 9-х классов де
лают коробки для пластилина, 
а также перегородки для ящ и
ков. Продукция соответствует 
стандарту. Все это идет на за
вод бытовой химии. Больш ую  
помощ ь в снабжении работой 
и сы рьем  оказываю т началь
ник цеха ЗБХ  А. Н. Цун и на
чальник снабжения М. И. Ч у 
гуевская. Руками ребят выпу
щено продукции на 3 тысячи 
рублей.

В подарок детскому уч 
реждению  №  75 ребята изго
товили счетный дидактический 
материал. Старш еклассники 
обеспечиваю т школу инвента
рем  для уборки территории.

Часть заработанных денег 
перечислены в Ф о н д  мира, а 
такж е на нужды школы. Куп 
лен магнитофон, частично 
оф ормлен кабинет по проф 
ориентации. 6«в» и 5«б» клас
сы съездили на Байкал и в 
музей авиации. Двадцать пять 
лучших ребят премированы 
сувенирами и грамотами. В 
их числе: Иванова (6«б»), Тре
тьякова (6«б»), Труфанов
(6«а»), Брежнев (4«б»), Баи- 
рова (4«б») и др.

А. Ш 1С БА , 
ветеран труда.

ВСТРЕЧИ 
В Л\УЗЕЕ
...народного образования пе
дагогов Центрального района 
с выпускниками школ, посту
пающими по направлениям в 
педагогические учебны е заве
дения, сегодня уж е  традиция. 
Н ы неш няя называлась «Ш ко 
ла в поэзии учителей и уча 
щихся». О ткрывш ая ее зав. 
районо 3. И. Косых сказала, 
что если при расставании со 
ш колой рож даю тся стихи, 
пусть не претендую щ ие на 
вы сокую  художественность, но 
идущие от сердца —  значит, 
сум ела школа стать родной, 
у ч и т е л я — близкими, одноклас

сники —  друзьями, значит, не 
напрасно прошли школьные 
годы.

Свои строки читали шести
классник школы №  14 Витя 
Игумнов и восьмиклассница 
школы №  21 Светлана Кочне- 
ва. Аня М иронычева из ш ко
лы №  38 посвятила стихи сво 
ей первой учительнице, педа
гог школы. N2 6 Н. А. Гонтарь 
—  своему бывш ему классному 
руководителю  Е. Н. Галкиной, 
с которой теперь они —  кол
леги, Л. И. Другова из школы 
№ 2  —  учителю-новатору В. Н. 
Лобову.

Лю бовь к родному горо
ду, уважение к труду педаго
га стали лейтмотивом всей
встречи.

В. Н О ВИ КО ВА , 
зам. директора школы N* 14.

СМОТР 
ТАЛАНТОВ

...начинался с выставки по
делок. Много зрителей было 
у стенда с рисунками шести
классницы Светы Черных и у 
нарядной одежды сшитой Л а
рисой Антий, Валей Буднико
вой, Оксаной Буханаевой. Ну 
д дальше —  отлично оф орм 
ленный актовый зал, напол
ненный переживаю щ ими зри
телями.

Ж ю ри  отметило высокую  
эстетику, отличную организа
цию проведения всей кон
цертной программы. Высшие 
баллы получила хореографи
ческая группа учашихся 5-х

классов за белорусский танец1' 
«Бульба» (его подготовила 
педагог Т. В. Порохневич). По
нравилась всем и самая ма
ленькая солистка —  третье
классница Лена Ивасенко. ис
полнившая русскую  народную 
песню «Я с комариком гуля
ла». Оригинальным был танец 
«М анекены» в исполнении уче 
ниц восьмых классов Т. Кукли- 
ной, Т. Александровой, С. Ду- 
рашиной, О. Ощ епковой. Ук 
рашение концерта —  игра на 
фортепиано Наташи Мазеи- 
ной.

По итогам районного смот
ра-конкурса наша школа заня
ла второе место, на первом 
оказалась уж е более опытная 
школа №  33.

В. ГЕРА С И М О В, 
педагог школы Н« 17.

П О К А  
НЕ ПОЗДНО...

Пишет вам житель Ангар
ска, мне 23 года, недав
но я демобилизовался из ря 
дов Советской Армии. Рабо
таю в МСУ-42 монтажником.

Хочу сказать: вот хожу
я по улицам нашего города и 
вижу безобразия. П очем у у 
нас нет настоящих клубов 
для подростков? Ш кольники и 
учащ иеся ПТУ не могут нор
мально проводить время. Д ля 
того, чтобы собираться вм ес 
те, они используют подъезды  
и подвалы, но их оттуда выго
няют.

Кто-то, может, думает: под
росток вырастет, и вся дурь 
пройдет. Но нет. М ы  сами по
такаем хулиганам. Сами ви
новаты, что подростки хамят. 
А спрос с кого?

Г. Р Ы Ж К О В .
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КСК приглашает
в Центральный парк культуры и 
отдыха им. 10-летия Ангарска

1 июля
Концерт артистов Иркутской 

филармонии —  19.00.
2 июля
Играет духовой оркестр. Поет 

фольклорный хор «Кумушки». 
Программа культорганизатора —
18.00.

3 июля
Тематическая программа «Всей

семьей в парк». Играет ВИА, ду
ховой оркестр, программа культ- 
организатора —  1 7.00. I

5 И Ю Л £

«С песней по жизни» —  тема
тическая программа ДК «Энер
гетик» —  19.00.

Площадь им. В. И. Ленина
2 июля
Концерт артистов Иркутской 

филармонии — 19.00.

Парк «Строитель»
2, 3, 8, 9 июля
Танцевальные вечера для мо

лодежи —  19.00.
ДК «Современник»
1 июля
Клуб «Садовод» —  17.00.
3 июля
Клуб филателистов — 11.00.
4 июля
Программа театра - студии 

«Алые паруса». По страницам 
детского юмористического ж ур 
нала «Ералаш» —  11.00 (театр 
«Ф акел»). ,

6 июля
Концерт Северного народного 

русского хора —  19.00.
7 июля
Игровая программа для детей

«На солнечной поляночке» — 
11.00.

На агитплощадках:
ДК «Современник»
Программа театра - студии 

«Алые паруса»
1 июля: 212-й квартал —  19.00.
4 июля: 15«а» мр-н —  19.30.
ДК нефтехимиков
30 июня
Лето-88. Демонстрация моде

лей одежды, ателье «Аленушка» 
—  19.00 (94-й квартал).

Концерт артистов Иркутской 
филармонии:

1 июля
ЦПКиО  —  19.00. >
2 июля:
Площадь имени В. И. Ленина —

19.00.

5 июля
1-й квартал —  Концерт народ

ного хора русской песни —  19.00.
6 июля
Цемпоселок —  19.00.
7 июля
94-й квартал —  19.00.
ДК «Энергетик»
5 июля
Праздник 82-го квартала —

19.00.
Тематическая программа «С 

песней по жизни»
6 июля
6-й микрорайон —  19.00.
12-й микрорайон —  20.00.
7 июля
13-й микрорайон —  19.00. 
пос. Китой —  20.00.

ГАСТРО ЛИ 
К ЕМ ЕРО В С К О ГО  О РД ЕН А  «ЗН А К  
ПОЧЕТА» О БЛА СТН О ГО  Д РА М А  
ГИ ЧЕС КО ГО  ТЕАТРА ИМ. А. Р 
Л У Н А Ч А РС КО ГО
to помещении ДК «Современник»

11 июля
П РО Д АЕТСЯ  ЯП О Н С КО Е П А Л Ь

ТО ИЗ П А РА Ш Ю Т Н О ГО  Ш ЕЛ КА
19 июля

Д И КА РЬ
27 июля

Ж А Н Н А  
ДЕТИ, ДЛЯ ВАС !

19 июля
ВСЕ М Ы Ш И  ЛЮ БЯТ СЫР

20 июля
С К А З  О С К О М О РО Х Е  И ЦАРЕ 

ГО РО ХЕ
Начало вечерних спектаклей в 

19 час. 30 мин., детских —  в 10 
и 12 час.

Принимаются коллективные за
явки по тел.: 4-50-94.

В ДК «Современник» 6 июля 
состоится концерт Государствен
ного академического Северного 
русского народного хора. В про
грамме народные сцены, песни, 
танцы, частушки, инструменталь
ные наигрыши. Художественный 
руководитель —  народный ар 
тист СССР, лауреат Государствен
ной премии им. Глинки проф ес
сор Н. К. Мешко. Главный балет
мейстер и постановщик танцев — 
народный артист Р С Ф С Р  И. М ер 
кулов.

Начало концерта в 19.00. Би
леты в кассах ДК «Современник» 
и «Строитель».

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

КУПА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ

кино
В И Д ЕО К А Ф Е  «Ю НОСТЬ* -Д 'А р -  

ганьян и три мушкетера (1.и серия 
в И.СО. 2-я и j.m серии ^  в

Ы.О0) Одиночное плавание 18. 20.
«МИР» Соблазн. 10 12, И Ю.

1 Ь( 2». 21.80.
«РОДИНА» Ангар-18. 1!. И 10,

I » .  20 229 •
* Кинотеатру «Родина* па работу
срочно требуется кассир 

«ПОБЕДНА* Сальвадор (2 серии 
дети до 10 лет не допускаются) 10. 
13. 16 18-30, 20 50

Ангарский промышленный по
литехникум в 1988 году объявля
ет прием учащихся на вечернее 
отделение по специальностям: 
промышленное и гражданское 
строительство; производство
строительных деталей и ж елезо 
бетонных конструкций; эксплуа
тация и ремонт строительных 
машин и оборудования со сред
ним образованием на 2-й курс, 
срок обучения 2 года 9 месяцев. 
Прием заявлений до 15 сентяб
ря.

На заочное отделение по спе
циальностям: технология приго
товления пиши; товароведение и 
организация торговли продоволь
ственными товарами; товароведе
ние и организация торговли про
мышленными товарами со сред
ним образованием на 3-й курс. 
Прием заявлений до 10 августа.

В первую очередь принимают
ся лица, работающие в подраз
делениях АУС  УРСа. Документы 
сдавать по адресу: г. Ангарск,
47-й квартал, дом 23, телефоны: 
9-83-37, 9-80-00. (0356).

«П И О Н ЕР» — Мультсборннк. Зима 
в Простоквашино 10, 11*40. Золотой
тюлень, 13-30 16 Бей первым, Фрс_
дн! 18. 19-50.’ 21-30.

«КОМСОМОЛ ЕЦ» — Холодное ле
то 53.ro. . 16. 18, 20 (уд л ), Учении 
лекаря 14

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» Разор
ванный круг 10, 12. 14, 10. 18. 20
21.40.

Зал «Восход» — Кувырок через го. 
лову 9 40. 13-3C# 15. Дерзость. 17, 19.
21

«О КТЯБРЬ» — Честный, умный.
неженатый 13, J5. 17, 19 21#

«ГРЕН АД А » — Неуловимые мсти
тели 10f 12, 14. 16, Раз на раз не
приходится 18̂  19-30 1удл.), 21-40.

ДК Э Н Е Р Г Е Т И К *  Тайна Веро
ники Фосс 16, 18, 20.

ДК Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В  — Влюблен
ные 15. 17 19

АД РЕС  РЕД АКЦ И И : 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор —  2-21-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел —  2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 

отдел культуры, быта и писем, маш бю ро — 2-24-85, 
корректоры —  2-20-68.

Учебный комбинат Ангарского 
управления строительства произ
водит набор на курсы с отрывом 
от производства: машинисты
бульдозеров —  срок обучения 6 
месяцев, стипендия 76 рублей в 
месяц, начало занятий с 12 июля; 
водители транспортных средств 
категории «С» —  срок обучения 
5 месяцев, стипендия 98 рублей 
в месяц. Принимаются лица, име
ющие среднее образование. На
чало занятий с 11 июля.

На курсы принимаются лица, 
достигшие 18-летнего возраста. 
Обращ аться в бюро по трудо
устройству. (110а).

Приглашаем выпускников школ 
города приобрести специальность 
портного по пошиву женской и 
мужской одежды. Срок обучения 
от 1 года до 3 лет, в период 
обучения выплачивается стипен
дия 42 рубля в месяц время 
обучения входит в трудовой 
стаж. По окончании обучения 
выпускники работают в ателье 
мод города. Для получения спе
циальности техника-технолога
швейного производства портные 
могут обучаться на заочном от
делении Иркутского технологи
ческого техникума, Омского и 
Дальневосточного институтов бы 
тового обслуживания.

Начало занятий учеников порт
ных 1 сентября, прием докумен
тов производится по адресу: г.
Ангарск, 11-й микрорайон, дом 
7«а», кабинет 201.

За справками и направлением 
обращ аться в бюро по трудо
устройству: квартал 30 дом 4.

Сердечно благодарим коллективы 
Ангарского участка «Спбэнергохнм за- 
щита» и магазина 77 АИОС. Дру
зей. соседей за участие н похоронах 
дорогого и любимого нами Каверзинв 
А. А.

Жена, лочь

Вниманию ангарчан!
5 июля в 17.00 в актовом 

зале женской консультации 
проводится день открытого 
письма по вопросам медицин
ского обслуживания населе-' 
ния.

Приглашаются все ж елаю 
щие, все авторы писем, на
правленных в редакцию и ГК 
КПСС по данному вопросу.

У В А Ж А Е М Ы Е  ТО ВА РИ Щ И !
JB связи с прокладкой трамвайных 

путей с ЗС июня по I августа 1988 г. 
Перекресток улиц Чайковского, и пр. 
К. Маркса закрывается для движения 
автотранспорта и автобусов маршру
тов № 5. 102. N7, 2. 8 112, 209 201.I ' »
202.

Маршрутные автобусы N? 117 (авто
станция Еловые Ключи). № 5 (а в 
тостанции пос. Юго-Восточный)(
N9 102 (Ангарск — .Мегет) будут сле
довать но пр К. Маркса. улицам 
Горького^ Мира. Чайковского в пря
мом н обратном .направлении

Автобусы маршрута М* 8 в прямом 
направлении будут следовать но пр. К. 
Маркса. ул. Файзулнна. Театраль 
ный проезд. Чайковского. Ворошило
ва с остановками «Файзулнна» и «Те
атральный проезд» (у дома 1 в квар. 
тале 80). В обратном направлении ав
тобусы маршрутов 2 и 8 следуют по 
улицам: Ворошилова. Горького. пр
К. Маркса— с остановками: «Кв. 86». 
«Кв 85». «Швейная фабрика»

Автобусы маршрутов JVt 112 и 209 
следуют по улицам Ворошилка. 40 
лет Октября без остановки «Ресто
ран «Север».

Автобусы маршрутов № 201. 202 в 
обратном направлении будут следо 
вать но Московскому тракту до авто
станции.

Сквозное движение остального 
транспорта будет закрыто: по пр К. 
Маркса от ул. Файзулнна до ул. 
Зеленой: но.улице Чайковского от ул. 
Мира до Театрального проезда

Товарищи водители! Строго соблю
дайте требования дорожных знаков, 

ГО РИ СП О ЛКО М .
Г ОСА ВТО И НС Л ЕКЦ И Я .

Утерянную трудовую книжку на имя 
Антипова Александра Владимировича 
считать недействительной (1418)

Г \ 
\

 ̂ По решению общего собра-} 
 ̂ ния автокооператива «Майск-3»^ 
 ̂ от 23.03.88 г. временные гара-v 
( жи, владельцы которых не уп- * 
Златили членские и' вступитель-' 
J ные взносы, считакя^ся бес-} 
J хозными, и автокооператив j 
\ оставляет за собой право лик-\ 
\ видации или распродажи. О т-5 
' ветственности за гаражи н е }

несет.
Правление.

меняет
4-комнатную квартиру (42 кв м. 3-й 

этаж) на 2-комнатную и 1-коШнатную 
Адрес: 95-1-10. тел: 9-82-00. (1394)
о

3-комнатную квартиру (44 кв. Mj 4-ft 
этаж) в Усолье на 3. или 2- и I.ком 
натную в Ангарске. Возможны вари
анты Адрес: г Усолье. ул. Стонани, 
73-33' ( 1396).

©
1-комнатную кооперативную кварти. 

ру в г Улан-Удэ на любую жилпло
щадь в Ангарске. Адрес: 92-12-20.

0391).
О
2-комнатную квартиру (28.5 кв м̂  

телефон. 2-й этаж) 8-м мр не на 
2-комнатную в Юго-Западном районе 
Тел.: 4-75-24. (1386).

о
2-комнатную квартиру в пгт. Тран

спортный Магаданской обл. (коэффн 
циент 1:8) на I-комнатную в Ангар 
ске Тел: 3-47.59 4-82-00 ’(1403)

0
1 комнатную квартиру в Магадане 

на равноценную в Ангарске: Адрес
92-25.72 (1413).

С О О БЩ А ЕТ
И РКУТС КГО С КО М ГИ Д РО М ЕТ

27 июня превышений ПД К 
вредных выбросов не было. В 
районе Майска и сангородка на
блюдалась дымка, ощ ущ ался за 
пах.

Коллектив медсаччасти ПО «Ан_ 
гарскнефтеоргсин*ез» выражает 
соболезнование фельдшеру Князе
вой Наталье Васильевне по пово
ду смерти матери

КН Я ЗЕВ О Й  
Ольги Владимировны

Коллектив Ангарского отделении 
ПКИ  «УралПМА» вьфажает со
болезнование Стерьховой Людмиле 
Иосифовне в связи с кончиной от-
На

Л У К А Ш ЕВ Л  
ч Иосифа Яковлевича
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